

Pratteln, 9. Dezember 2019

Fragestunde

Unterflursammelstelle an der Tramendstation

Es ist löblich, dass die Gemeinde die Sammelstelle an der Tramendstation durch eine moderne und saubere Unterflursammelstelle ersetzt. Leider scheinen die Kollateralschäden unnötig hoch. Obwohl die Absteckung des Bauprojektes relativ eng begrenzt war, wurden nun drei Bäume an diesem zentralen und viel genutzten Platz in Pratteln gefällt. Zudem wurde die Pflasterung, die vielleicht noch ein Minimum an Versickerung zugelassen hatte, durch einen vollversiegelten Asphaltplatz ersetzt.

Meine Fragen an den Gemeinderat:

- Hätte die Sammelstelle nicht so platziert werden können, dass die Bäume geschont werden?
- Werden wieder neue Bäume auf dem Platz gepflanzt, so dass es auf dem ganzen Platz Beschattung gibt?
- Kann der Asphaltbelag durch einen versickerfähigen Belag, z.B. Mergel oder durch Rasengittersteine mit angesätem Gras oder etwas ähnlichem ersetzt werden?
- Weiss der Gemeinderat, dass auf der asphaltierten Fläche im Quartierplan eine Grünfläche eingetragen ist?
- Wie kann die Gemeinde solche Fehlplanungen in Zukunft vermeiden?

Für die Fraktion der Unabhängigen und Grünen

Petra Ramseier

